

Se trata del Centro de Apoyo Comunitario para personas con demencia Kelluwün

Talcahuano: Inician habilitación de nuevo recinto de salud mental

El espacio permitirá aumentar la capacidad de atención con un 30% más de box, así como mejorar la calidad laboral de los funcionarios.

Comenzaron las obras de habilitación del Centro de Apoyo Comunitario para personas con demencia Kelluwün, un dispositivo especializado del Servicio de Salud Talcahuano para personas con esta patología.

Las nuevas instalaciones permitirán mejorar significativamente la accesibilidad y atención, así como la calidad laboral de los funcionarios.

El director(s) del Servicio de Salud Talcahuano, Hernán Gormaz, señaló que "la habilitación de este nuevo espacio reúne todas las condiciones para brindar una

atención más cercana y segura a las usuarias y usuarios, sus cuidadores y familias, expresando que es "un lugar que cumple con la normativa, un lugar que cuenta con buena accesibilidad y con condiciones que hacen que el trabajo sea digno en la atención que podemos ofrecerle a la gente".

El Centro Kelluwün atiende a 200 personas y se espera incrementar a 300 con las nuevas instalaciones.

El director de este centro, Cristian Arriagada expresó que "esta nueva dependencia cuenta con un espacio mucho más amplio,



Autoridades visitaron el lugar donde estará el centro.

vamos a aumentar alrededor de un 30% en box, eso implicaría que vamos a atender mucho más pacientes dentro de nuestro recinto. También, tenemos una sala para atención grupal, reuniones para la comunidad y para nuestra agrupación dentro del establecimiento".

Clarisa Llanos, cuidadora de un paciente que asiste al Centro Kelluwün, comentó que "este espacio es vital para nosotros, nos cobija y nos da mucha seguridad de que vamos a poder estar en espacios seguros con nuestros usuarios, con nuestros familiares".

El Centro Kelluwün es un dispositivo de nivel de especialidad en salud mental de la red asistencial del Servicio de Salud Talcahuano, que nace en el 2018 para brindar atenciones ambulatorias,

transitorias e intensivas, a personas con diagnóstico de demencia y apoyar a sus cuidadores y familiares, siendo el único centro de apoyo comunitario en la Región del BíoBío.